



## WILD- & ERLEBNISPARKS IM SALZBURGERLAND

### WILDLIFE & ADVENTURE PARKS

#### WILD- & FREIZEITPARK FUSCH-FERLEITEN

Direkt an der Großglocknerstraße vor der Mautstelle finden Sie auf ca. 15 Hektar mehr als 200 in den Alpen beheimatete Tiere. Die Wege sind für Kinderwagen und Rollstühle geeignet. Für Kinder gibt es ein 20.000 m<sup>2</sup> großes Kindererlebnisland.

Located on 15 hectares right on the Großglockner Road and just prior to the toll station, you will find more than 200 animals native to the Alps. The pathways are suitable for prams and wheelchairs. For children there is a large 20,000 m<sup>2</sup> Kids' Adventure Land.

Anfang Mai bis 2. Nov. von 8 Uhr  
bis Einbruch der Dunkelheit.  
Beginning of May to Nov.2, 8am to nightfall.

#### Einmalig freier Eintritt

Kinder ab 4 J. EUR 3,50  
one free admission, Children EUR 3,50



🕒 1 h

EUR: 7,-

162

B4



#### FERIENREGION NATIONALPARK HOHE TAUERN

Wild- & Freizeitpark Fusch-Ferleiten  
5671 Fusch a. d. Glocknerstraße  
T 06546/220 / info@wildpark-ferleiten.at  
[www.wildpark-ferleiten.at](http://www.wildpark-ferleiten.at)

#### WILDPARK UND KINDERLAND

Am naturbelassenen Gelände können Sie über 50 wild lebende Tiere aus der Nähe, von einem gemütlichen Rundweg aus, beobachten. Im gleichen Areal befinden sich auch: Kinderspielbereich, Bummelzug, Badensee, Fischteichanlage, Beach-Volleyballplatz und die Taurachschlucht.

On a pristine setting, you can watch over 50 wild-living animals from a nice and relaxed walking loop. Located on the same grounds are: a children's play area, a fun railway, swimming lake, fishing pond, beach-volleyball court and the Taurach Gorge.

Anfang Mai bis Ende Okt. täglich.  
Beginning of May to end of Oct. daily.



**Freier Eintritt sooft Sie wollen; Vergünstigung für Fischereilizenzen, Bootfahren, Bummelzug**  
unlimited free admission, dicounts for rides

163

D3



#### UNTERTAUERN

Wildpark und Kinderland  
5561 Untertauern  
T 06455/238  
info@kohlmayr.com  
[www.freizeitpark-untertauern.com](http://www.freizeitpark-untertauern.com)